5 Piéces
99 m?
Réf. 5530-5498444
1264 000 €

Val Thorens
Appartement a vendre (73440)
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C'est dans une splendide résidence hoteliere 4* que vous passerez vos
vacances en famille ou entre amis.En effet, ce grand appartement de
99.54m? de surface habitable bénéficie d'un large séjour donnant sur
un balcon avec vue sur les sommets.Le bien comprend également une
cuisine équipée ainsi que quatres chambres dont deux avec salle de
bains et WC et deux avec salle de douche et WC ainsi qu'un
sauna.Apres votre journée de ski, vous pourrez profiter des nombreux
services haut de gamme de la résidence tels que le spa et la piscine et

la salle de sport.Le bien est vendu sous bail commercial ...

Spend your holidays with family or friends in a splendid 4-star hotel residence. This
large apartment with 99.54 sg.m of living space, boasts a large living room
opening onto a balcony with views of the peaks.The property also includes a
fully-equipped kitchen, four bedrooms two with en suite bathrooms and WCs and
two with en suite shower rooms and WCs and a sauna.After a day on the slopes,
you can take advantage of the residence's many top-class facilities, including a spa,
swimming pool and gym.The property is sold under a commercial lease until 2033
with a rental income of €13,280 netand 3 ...
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